

Nos avis de décès



BOURGEOIS, Raymond

1934 - 2017

Étang-du-Nord

18 août 2017

La MAISON FUNÉRAIRE LEBLANC vous informe du décès le 18 août 2017 de Monsieur Raymond Bourgeois, il était âgé de 83 ans et résident de l'Étang-du-Nord, aux Iles-de-la-Madeleine.

Il était l'époux de feu Madame Georgette Bourgeois, l'ami de Madame Alexandrine Deveau et le père de Raymonde (Mike), Carole (Guy), Suzanne (André), Normand (Kathleen), Donald (Françoise), Serge, Marie-France. Il avait 10 petits-enfants et 9 arrière-petits-enfants. Il laisse aussi dans le deuil son frère Jerry et sa sœur Gisèle ainsi que ses beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces, parents et amis.

Le service religieux de Monsieur Raymond Bourgeois sera célébré, jeudi le 26 octobre 2017 à 15h00, à l'église St-Pierre de La Vernière et de là au cimetière de l'endroit.

Direction des funérailles
Entreprises funéraires membres de la CTQ

Service funéraire
Église St-Pierre
1329 Ch. de La Vernière
Étang-du-Nord
QC
G4T 3G1

Vœux de sympathie (0)